



あさひ

校訓 『自律・責任・協和』

教育目標 「自ら学び こころ豊かに たくましく生きる生徒の育成」

学校ホームページ <http://www.city.hokota.ed.jp/asahi-jhs/>

令和6年度
学校だより第9号
鉢田市立旭中学校

12月24日(火)



職場体験学習発表会

12月3日（火）2年生が1年生に職場体験学習発表会を行いました。2年生が総合の学習の時間でパワーポイントで説明資料を作成しました。

写真を提示し説明していたので、1年生は、とても分かりやすかったようです。来年行うための心の準備ができました。



ハイタッチ運動

12月4日（水）校長先生が常日頃「学校を元気にしたい」という思いを実現するために、生徒会執行部が企画して朝のハイタッチ運動を行いました。

様子を見てみると、恥ずかしくても、笑顔でハイタッチする生徒が多くなったように思います。また、先生方も一緒にハイタッチしている様子も見られました。

あいさつとともに、ハイタッチをすることがより効果的であると感じました。

生徒会執行部の皆さん、企画してくれてありがとうございました。これからも「学校を元気に」するためにいろいろな企画を提案し、学校生活を盛り上げてください。



調理実習

調理実習を行いました。9月に3年生が具だくさんのトマトスープ、11月に2年生が、鮭のホイル焼き、12月に1年生が肉じゃがを作りました。

また、調理実習には、地域のボランティアの方々にもご協力を頂き、1班ごとに1人ずつついて教えていただきました。

どの学年も大変上手にできていました。ご協力いただいた地域の皆様には感謝申し上げます。

ボランティアに協力してくださった方々
2、3年 鉢田市保健センター 食生活改善推進委員会
1年 こども福祉課 いきいき女性の会(さくら)



2年生がん教育講演会

12月13日（金）2年生を対象に、がん教育講演会が開催されました。鉢田市健康増進課の方を講師に迎え、がんとはどういうものか、がんを予防するためには、どうすればよいのかについてお話をありました。

特に、がんの発生には、生活習慣との関わりは大きいということ、たばこは絶対によくないということがわかり、2年生も真剣に聞いていました。

家庭教育学級「いのちの教育講演会」

12月17日（火）1年生と保護者を対象に、いのちの教育講演会を行いました。

つきのみち助産院より池田梨恵先生を講師に迎え、出産や性に関するについて話がありました。

生徒たちも親に対する感謝の気持ちや異性についての理解を深めました。